

カラフル

岸和田市立山滝中学校

五輪の夏、勝負の夏

今日で期末テストも終わり、一学期もあと3週間を残すだけとなりました。テストも終わり、ほっと一息ですね。今までであれば、「あとは楽しい夏休み」という気分でしょうが、3年生にとって、夏休みは「勝負の夏」。進路に向けて、これまで学習した内容を集中的に復習できる最後の期間（チャンス）です。希望の進路を実現させるために頑張りましょう！



さて、今年は7月26日から9月8日にかけてパリオリンピック・パラリンピックが開催されます。陸上やバスケットボール、サッカー、柔道、バレーボール、レスリング、今大会から採用されたブレイキン。様々な種目が行われ、君たちもそれぞれ注目している競技があるのではないでしょうか。

日本人選手の金メダル獲得が期待される種目もたくさんある中、私が最も注目している競技は競泳です。競泳はリレー種目以外は個人種目ですが、日本は競泳選手全員がチームジャパン（今回のキャプテンは水沼選手）として戦うというスタイルをとっているそうです。東京オリンピックでも、自分の競技のない選手はコーチ・トレーナーなどスタッフの人たちと一緒に観客席から大きな声援を送っていました。それが、競技を行う選手にとって大きな力となっていることは間違いありません。

そして、今回16歳で出場したリオオリンピック以来、2大会ぶりに池江璃花子選手が個人種目（100mバタフライ）で出場します。池江選手は白血病を乗り越え、東京オリンピックではリレー種目、そして今回個人種目でも出場を決めました。出場を決め、涙する池江選手を見ると、これまでの計り知れないほどの痛みや苦悩が想像でき、私も涙がこみ上げてきました。これは誰にでも出来ることではなく、池江選手の強靱な精神力により成し遂げられたのだと思っていましたが、池江選手はインタビューで「自分の力だけではなく、指導してくれたコーチ、応援してくれた家族をはじめ多くの人たち、お互いに励まし合い、競いあったライバルがいたからこそオリンピック出場を決めることが出来たと思います。」と言っています。

山滝中学校3年1組も競泳選手と同じように、「チーム3-1」になりませんか？2学期は体育祭、文化祭、音楽会と学校行事がたくさんあります。互いの苦手な部分をカバーし合い、1つのチームとしてのクラスの団結に繋がるような学校行事にしよう！

また、学習についても、一人ではなかなかやる気が持続しないが、みんなが一生懸命やる姿を見ると頑張れる。そんなクラスにしよう！（期末テスト前の昼休みに、数人が勉強してる姿が見られました。教えてる姿も。いいね☺）入試当日は個人戦ですが、それまでは互いに励まし合って高め合う団体戦。「チーム3-1」で進路に挑もう！

期末懇談会お待ちしております

すでにお知らせしているように、16日（火）～18日（木）の3日間で期末懇談会が開催されます。3年生では、普段の学校生活やご家庭でのようすのお話に加え、進路について考え、決定していかなくてははいけません。そのためのお話も大切です。是非、ご都合をつけていただき、子どもさんと一緒に期末懇談会にご出席下さい。また、懇談会までにはご家庭で、お子さんの進路についてお話しておいて下さい。生徒そして保護者の方のお考えをお聞きし、今現在、山滝中学校で知り得る情報について、ご提供させていただきます。

また、懇談会の際、お待ちいただいている時間に修学旅行中の写真（生徒たちが、自分たちでスライドを作成します）を見ていただこうと思っております。ご期待ください。

人権学習

3年生では「部落差別」について人権学習を行っています。

部落差別の歴史について知り、読み物資料やDVD資料を通して差別されてきた人たちの思いを感じ、そして私たちは何をすればよいか、どんな社会にしていきたいかを考える、「知る・感じる・考える」ことを柱に同和教育を行ってまいりました。

7月3日には『ひらがなにっき』の作者吉田一子さんの娘さんである清水順子さんと吉田一子さんに字を教えた阪本省三さんをゲストティーチャーとして迎え、部落差別の実態などを学習していきます。一人でも多くの生徒が「人に優しい、自分を大切にできる大人」になってもらいたいと考えています。

8・9月の主な行事

[8月]

- ・ 6日 全校登校日（平和学習と文化祭劇台本読み合わせを予定しております）
- ・ 26日 2学期始業式
- ・ 27日 実力養成テスト
- ・ 28日 岸和田市英語暗唱大会

[9月]

- ・ 3日 チャレンジテスト
- ・ 12日 泉南地区英語暗唱大会
- ・ 28日 体育祭（予備日は10月1日）

（裏面もお読み下さい）

3年学年通信返信（No4）

3年1組 生徒氏名（ ）

.....

.....

.....

